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Allegato alla Deliberazione n.  1 del 19 febbraio 2013   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 19 febbraio 2013  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1   DEL 19/02/2013, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Surroga del Consigliere Dott. Carmine Imparato – eletto nella 
lista denominata “Uniti per Lavagna” - deceduto in data 17 
dicembre 2012. Convalida del nuovo eletto Cap. Alfredo 
Mordini. 
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La seduta inizia alle ore 17:05. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Nomino scrutatori i Conss.: Cesaris, Pinasco e Landò.   

Signori Consiglieri la prima pratica che abbiamo stasera è una di quelle 

pratiche che non si vorrebbe mai dover affrontare in Consiglio Comunale , 

in modo ancora particolare se ricordando l’Ass. Imparato, la cosa diventa 

ancora più difficile, più dolorosa. Imparato in questo ciclo scorso, in questi 

tre quarti e più di secondo mandato è stata persona ed assessore 

straordinario, persona molto riservata, molto attenta ai problemi della città, 

della famiglia, delle persone. Ho avuto il privilegio di conoscerlo pochi 

mesi prima della campagna elettorale del 2004 su indicazione dell’ex  

Sindaco Noceti che mi disse: prova a parlare con Imparato se vuole stare 

in lista con noi che era una persona… mi ricordo che ci incontrammo allo 

*** c’era il mitico Brizzolara che anche lui è un altro grande personaggio 

che ci ha lasciato e abbiamo chiacchierato un paio d’ore, non l’avevo mai 

visto, mai conosciuto e prima di parlargli pensavo di avere di fronte il 

classico funzionario arrogante ministeriale che in qualche modo chissà… 

invece trovai una persona dolcissima con lo sguardo dolce e buono, 

chiacchierammo per due ore e gli dissi: guarda se vinciamo, credo che tu 

sarai l’ideale Assessore alla famiglia e ai problemi sociali. Così è stato, 

l’ha fatto con molto sentimento, con molta dedizione, sempre dentro le 

righe, mai una parola fuori posto, mai un attimo, a volte succede che 

anche quando si discute può capitare poi un momento in cui uno sbiella 

un attimo, ti scappa magari la mezza parolaccia, lui no mai, sempre tra le 

righe, sempre un vero Signore, un vero galantuomo!   

L’ultimo Consiglio Comunale è venuto qui, era sofferente perché noi non 

pensavamo che la recrudescenza del male si fosse scatenata così 

rapidamente, si pensava all’effetto della chemio, è stato seduto lì, poi finito 

il Consiglio Comunale è andato via in punta di piedi, mi ha salutato e gli ho 

detto “ci vediamo al prossimo” ha detto “non lo so” è andato via, però non 
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avrei mai pensato cosa con quel messaggio intendeva dirmi, però fino 

all’ultimo minuto lui è stato al servizio del Comune.   

Non saprei cos’altro dire, vi pregherei di un minuto di raccoglimento 

colleghi Consiglieri.   

  

Il Consiglio Comunale osserva un minuto di silenzio.   

 

SINDACO - PRESIDENTE   

Continuando nelle cose… Intanto colgo l’occasione di fare gli auguri a 

nonna Gabriella per la nascita di Giulia, sappiamo che è venuta a nascere 

a Lavagna, quindi la cosa ci fa molto piacere, quindi a nome del Consiglio 

Comunale le facciamo tutti i complimenti e le congratulazioni.   

Con il Cons. Chiappara ci siamo sentiti per telefono perché aveva 

mandato due bozze di regolamenti uno relativo al referendum, l’altro alla 

Consulta dell’ambiente, chiedendomi di inserirli al primo Consiglio 

Comunale utile e ci siamo scambiati *** dicendo se lui voleva l’inserimento 

al primo Consiglio Comunale l’avrei fatto, però saremmo andati in 

votazione chi l’ha presentato e chi no, quindi… visto che sono anche due 

regolamenti importanti, non sarebbe forse il caso, visto che il Direttore 

Generale aveva fatto un’istruttoria su queste due bozze, visto che sono 

due regolamenti importanti che sono a corredo poi dello Statuto che 

peraltro ha bisogno anche di alcune modifiche in quanto sono subentrate 

nuove normative di legge e anche alcuni aggiornamenti, data l’usura di 

questi non molti anni, ma alcuni anni, se non era il caso che i Capigruppo 

si riunissero in Commissione, tutte le volte che è necessario ,che 

ritengono opportuno, **** al Direttore Generale perché è evidente che i 

regolamenti hanno una caratteristica sola, devono essere dentro il binario 

della legge perché diversamente non li porterei mai in Consiglio se non c’è 

il parere, il visto, di legittimità da parte del Direttore Generale.   

Quindi se i capigruppo insieme al Direttore Generale, si fanno le riunioni 

che ritengono quando e come vogliono, per arrivare a una stesura 

possibilmente congiunta di questi regolamenti e affrontare già le modifiche 

dello Statuto che poi si potrebbero, lo Statuto lasciarlo poi come eredità 

alla nuova amministrazione, in quanto probabilmente sarà una revisione 
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abbastanza profonda che andrà fatta, però se c’è già un lavoro 

preparatorio comunque è un qualcosa che si trova, ed è anche una cosa 

molto utile!   

Il Cons. Chiappara mi ha detto che era d’accordo su questa impostazione, 

non so se poi glielo ha riferito, comunque telefonicamente mi ha detto 

questo, se siete d’accordo potreste operare così nelle forme, nei modi e 

nei tempi che ritenete voi!   

  

CONS. BARBIERI   

Il Cons. Chiappara è stato reso edotto di questo anche alla riunione di ieri, 

perciò non c’è nessun problema. Per quanto riguarda la circostanza di 

riunirci come avevamo concordato in Commissione va benissimo, 

avevamo detto: è una buona idea, attendiamo che il Presidente della 

Commissione nei modi e nei tempi anche rispetto agli impegni del 

Direttore Generale può essere un’idea quella di fare un qualcosa piano, 

piano con il contributo di tutti e naturalmente osservando la legge per 

stare nei binari, su questo ha pienamente ragione.   

  

CONS. TORCHIO   

Condivido anche io che sia una buona cosa, sono disponibile ad affrontare 

questo percorso, sentiamo con il Direttore Generale quando ha 

disponibilità e ha tempo, credo sia un lavoro che si possa affrontare, si 

debba fare.   

  

CONS. LANDO’   

Sì, certamente anche noi.   

 

 

PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  SURROGA DEL 

CONSIGLIERE DOTT. CARMINE IMPARATO - ELETTO NELLA L ISTA 

DENOMINATA "UNITI PER LAVAGNA" - DECEDUTO IN DATA 1 7 

DICEMBRE 2012. CONVALIDA DEL NUOVO ELETTO CAP. ALFR EDO 

MORDINI. 
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SINDACO - PRESIDENTE   

Mi pare che…..  pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti e votanti n. 17 (assenti i Consiglieri 

Bacchella, Chiappara e Massari),  favorevoli n.  17. Il Consiglio Comunale 

approva all’unanimità.  

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti e votanti n. 17 (assenti i Consiglieri 

Bacchella, Chiappara e Massari),  favorevoli n.  17. Il Consiglio Comunale 

approva all’unanimità.    

 

Il Capitano Mordini può accomodarsi allo scranno di… Al Capitano Mordini 

facciamo gli auguri di un buon lavoro, non è una new entry ma ha già 

l’esperienza del ciclo scorso, quindi contiamo parecchio sul tuo operato, 

auguri di buon lavoro da parte di tutti!   

  

CONS. MORDINI   

Grazie, buon pomeriggio a tutti prima di tutto, vi ringrazio, però ne avrei 

fatto a meno, il Sindaco lo sa, ha insistito un attimo, quindi mi ha convinto, 

mi ha detto che Carmine sarebbe contento e ha toccato le corde giuste, i 

miei sentimenti e ho accettato, avrei preferito fosse subentrato qualcuno 

più giovane, però qualcuno mi ha detto che dietro di così giovani non ce 

n’erano, allora senza alcun merito sono qua! Grazie.  

 


